



「新・題名人」大募集

当コーナーの見出しの題字「まちのわだい」を書いてみませんか？
色鉛筆・クレヨン・毛筆・POP形式など。形式は問いません！
氏名・住所・簡単なコメント・顔写真・連絡先、未成年の場合は
保護者の氏名を添えて、商工観光政策課 広報・デジタル化推進班へ
お持ちになるか、メールでお寄せください！ [✉ koho@town.kusu.oita.jp](mailto:koho@town.kusu.oita.jp)

まちの わだい

第73回万年山山開き

5月22日、好天に恵まれた万年山で第73回万年山山開きが開催されました。神事は9合目で行われ、多くの登山客が見守る中、登山の安全祈願を行いました。その後、登山客には記念のパナントが配布され、それぞれ登山や満開のミヤマキリシマなどを楽しみました。



第23回全九州卓球選手権大会入賞報告

5月13日から3日間、鹿児島市で開催された、第23回全九州卓球選手権大会ラージボールの部で見事に入賞された原田由紀子さん（大隈・中島、写真右）と武石千恵子さん（小田・中山田、写真中央）が、5月27日、宿利町長に報告に訪れました。

原田さんは女子75歳～79歳シングルスで3位、武石さんは女子80歳以上シングルスで3位、また女子ダブルス（150歳以上）で3位と健闘されました。

お二人は過去には何度も九州チャンピオンの実績を持っており、「来年はまた二人で優勝目指します」と力強いお言葉をいただきました。



大分市の歩行者天国イベントで ジャンボこいのぼりのくぐり抜け

5月28日、大分駅前で「第14回大分市中央通り歩行者天国」が開催され、県内各地の特産物の販売や、観光地のPRが行われ、玖珠町も全長35メートルの赤いジャンボこいのぼりのくぐり抜けを行いました。

好天にも恵まれ、たくさんの人たちで賑わい、くぐり抜けを楽しみました。

災害用物品（浄水器セット）の受納式を行いました

5月26日、株式会社サイテックス（代表取締役会長 齋藤修一、本社：群馬県）から被災地支援として寄附をいただいた浄水器と足踏みポンプのセットの受納式を行いました。

株式会社サイテックスは、浄化作用や除菌性能が高い「ミネラル活水・浄水器（せせら）」を開発、同製品は一般社団法人防災安全協会より「防災製品等推奨品証」にも推奨されています。

受納式は、同時期に寄附を受けた九重町と合同での開催となり、株式会社サイテックスの齋藤会長と両町長、関係者が出席し、実演と試飲も行われました。

いただいた浄水器セット（両町各5個）は住民の皆さんの安心・安全のため、有効に活用させていただきます。



写真左から、日野康志 九重町長、宿利政和 玖珠町長、齋藤修一 代表取締役会長、河野信二 九州地区統括部長、田中実 浄水器事業部長



「“絆”感謝運動」を実施

6月10日、玖珠郡商工会青年部（梶原徳師部長、部員26名）が、玖珠祇園大祭や童話の里夏祭りなど、夏のイベントに欠かせない場所である、協心橋周辺の清掃を行いました。

この活動は、商工会青年部及び地域における“絆”について再認識・感謝するとともに、今後もさらにその結びつきを強化することなどを目的として、全国で約4万1,500名の青年部員が実施しています。

玖珠たばこ販売協同組合が美化活動実施

6月22日、大分県たばこ販売協同組合玖珠支部（松本真由美支部長）の組合員、愛煙家の会の会員など、11名が参加し、玖珠川河川敷の清掃活動を行いました。

同支部は、たばこを販売する者として、喫煙マナーの向上や煙草を吸う人も吸わない人も共存できる調和した社会づくりのために、年間6回、JTと協力して全国統一美化活動を行っています。



まちのわだい